



LOS TRES PACIENTES CON COVID-19 FUERON EMBARCADOS AYER.

Trasladan tres nuevos pacientes de Santiago

Hasta el Grupo 10 de la Fuerza Aérea llegaron las ambulancias con tres pacientes Covid-19 que fueron embarcados anoche en un avión Hércules para su traslado desde Santiago al Hospital Regional de Concepción. Se trata de una mujer de 58 años que permanecía hospitalizada en San Ramón, un paciente de 38 años proveniente del Hospital Sótero del Río de Puente Alto, y un hombre de 36 años desde el Hospital El Carmen de Maipú. Cada uno de ellos viajó acompañado de un equipo médico de tres funcionarios, seis profesionales pertenecientes a

8

son los pacientes derivados desde Santiago al Regional, sumando los trasladados anoche.

la Fuerza Aérea y seis al Servicio de Atención Médica de Urgencia (Samu). Estos traslados se suman a los 16 realizados a regiones desde Santiago durante esta última semana, de los cuales 11 fueron derivados a la región de O'Higgins y cinco al Hospital Regional de Concepción. ✪